Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 87 m2
Réference DD760MA
Prix 760 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Stéphane plaza cannes immobilier pointe croisette, vous présente cet appartement
de 3 pieces, situé dans une résidence de standing avec gardien datant des années
1970, situé dans le prestigieux quartier de la basse californie. Ce bien ne nécessite
aucun travaux, car il vient d'étre entierement rénové avec des matériaux de qualité.
Vous serez séduit() par le charme et le confort offerts par cet appartement, qui allie
élL.égance et modemité. Cet appartement est situé au 3e étage d'un immeuble de 6
étages, dont la superficie loi carrez totale est de 87,89 m2 (quatre-vingt-sept Métres

carreés ...

Stéphane plaza cannes real estate pointe croisette, presents this 3-room
apartment, located in a luxury residence with caretaker dating from the 1970s,
located in the prestigious basse californie district. This property does not require
any work, as it has just been completely renovated with quality materials. You will
be seduced by the charm and comfort offered by this apartment, which combines
elegance and modernity. This apartment is located on the 3rd floor of a 6-story
building, whose total carrez law area is 87.89 sqm (eighty-seven square meters and

eighty-nine) and the total floor ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER CANNES POINTE CROISETTE
15 rue des Belges - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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